

PRESSEINFORMATION
vom 26.6.2012

Erste Smartphone-App zum Umweltrecht gestartet

Kooperation von umweltrechtsblog.at, ÖWAV und NH Rechtsanwälte bietet aktuelle Informationen zum Umweltrecht

Ab sofort ist es für alle am Umweltrecht Interessierte noch einfacher, tagesaktuell informiert zu sein: Die App-Benutzer werden per Push-Nachricht über die neuesten Beiträge und Diskussionen des ersten österreichischen Umweltrechts-Webblogs (www.umweltrechtsblog.at) informiert. Ergänzend stellt die Umweltrechts-App die aktuellsten Informationen der Wiener Umweltrechtsspezialisten von NH Rechtsanwälte und des Österreichischen Wasser- und Abfallwirtschaftsverbandes (ÖWAV) zur Verfügung.

„Ich freue mich über diese Kooperation mit dem ÖWAV und dem Umweltrechtsblog-Team von Nicolas Raschauer und Peter Sander.“ meint Martin Niederhuber, Partner von NH Rechtsanwälte. „Die neue App sollte allen, die mit Umweltrecht zu tun haben – egal ob Jurist oder Techniker – eine gute Hilfestellung für die tägliche Praxis bieten.“

Nähere Infos unter www.umweltrechtsapp.at.

umweltrechtsblog.at ist ein Webblog, der umweltrechtliche Neuigkeiten tagesaktuell einer breiten Öffentlichkeit zukommen lässt. Namhafte Autoren aus Wissenschaft und Praxis schreiben juristische und rechtspolitische Kurzbeiträge zum Umweltrecht. umweltrechtsblog.at richtet sich an Umwelt-Juristen und Mitarbeiter von Planungsbüros, Sachverständige und Betriebsinhaber. Insgesamt gibt es in Österreich mehr als 5.000 Personen, die sich jeden Tag mit umweltrechtlichen Aspekten beschäftigen. Weitere Informationen zum Webblog unter www.umweltrechtsblog.at.

NH Rechtsanwälte ist ein Zusammenschluss ausgewiesener Wirtschaftsrechtsexperten mit Standorten in Wien, Bratislava, Prag und Bukarest. Die Kanzlei bietet ihren Mandanten maßgeschneiderte Lösungen in den Bereichen des öffentlichen und privaten Unternehmensrechts in Österreich, der Slowakei, Tschechien und Rumänien. Durch die länderübergreifende Organisation, ständigen Erfahrungsaustausch und

gemeinsames Erarbeiten von Lösungen wird die nahtlose, fach- und grenzüberschreitende Erbringung von Beratungsleistungen auf höchstem Niveau garantiert. Am Standort in Wien arbeiten ausgewiesene Experten des Öffentlichen Wirtschaftsrechts. Der Schwerpunkt liegt dabei in der Betreuung von Genehmigungsverfahren für Industrie- und Betriebsanlagen sowie Infrastrukturprojekte. Mehr Informationen zur Kanzlei unter www.nhp.eu.

Der **Österreichische Wasser- und Abfallwirtschaftsverband (ÖWAV)** ist ein gemeinnütziger Verein und vertritt die Gesamtheit der Wasser- und Abfallwirtschaft in Österreich. Er bildet eine neutrale und unabhängige Plattform aller fachlichen Kräfte mit hoher Sachkompetenz, die den Interessensausgleich in der österreichischen Wasser-, Abwasser- und Abfallwirtschaft suchen. Mehr Informationen unter www.oewav.at.

Rückfragehinweis:

Miroslava Valigurská
Tel.: +43 1 513 21 24
miroslava.valigurska@nhp.eu

Pressefotos (Anlage)

logo_umweltrechtsapp.jpg
96 dpi, 512 x 512 Pixel
Abdruck honorarfrei